

令和7年6月18日(水)

愛知大学と連携に関する締結書を取り交わしました

6月18日(水)午前10時30分から、愛知大学名古屋校舎にて、「愛知大学と愛知県立津島高等学校との連携・協力に関する協定締結式」を執り行いました。

愛知大学からは、広瀬裕樹学長様、加納寛教学担当副学長様、鈴木正也事務局長様、岩田正人豊橋学生課課長様の4名、津島高校からは川手文男校長、金澤学教頭の2名が参加しました。

最初に川手校長と広瀬学長様から今回の締結式に至った過程と、これからの両校の取組について抱負が述べられました。川手校長からは、現在、本校が取り組んでいる様々な学びに資する大変意義深いものであることが伝えられました。

その後、本年度から始まる「2025年度夏季 愛知大学×津島高校 合同海外ボランティアプログラム」が、岩田課長様から説明されました。

協定書への署名や報道関係者等による写真撮影が済み無事閉会した後、報道関係者からの質問に応えました。

質疑応答の一部は以下のとおりです。

・今回の協定に期待することは何か？

→合同海外ボランティアプログラムなど高校レベルを超えた質の高い学びが可能になる。(川手)

高大連携、学生交流、中国語などの語学教育、そして他校への広がりなどを期待している。(広瀬)

・今回の協定の経緯を教えてください。

→愛知大学から声掛けした。それまでも一緒に取り組んできたものがあつたし、お互い共通する点も多い(盛んな国際交流、尾張地区の学校、タイとの深いつながりなど)。(広瀬) 昨年度愛知大学から声をかけていただいた。卒業後の進路先としてもつながりが深く、お互い初の連携協定となる。(川手)

今後も両校は手を携えて、それぞれの生徒・学生のため、ワクワク・ドキドキできる取組をすすめてまいり



ます。これからの両校、さらには津島高校・附属中学校の取組にご期待ください。

愛知県立津島高校教頭 金澤 学

- ・敬称を一部省略させていただいています。ご了承ください。
- ・この件に関するウェブニュースの URL は以下のとおりです。

中京テレビニュース

[愛知大学と津島高校が協定を締結 “教育の質”向上へ タイの孤児院訪問プログラム実施（中京テ](#)

[レビNEWS） - Yahoo!ニュース](#)

YouTube

[【愛知大学×津島高校】協定を締結 “教育の質”向上へ タイの孤児院訪問プログラム実施](#)